

Michael Rampp, Mahdstraße 12, 87700 Memmingen



Herr Oberbürgermeister
Jan Rothenbacher
Marktplatz 1
87700 Memmingen

Antrag: Rücknahme des Hundeverbots auf dem Wochenmarkt am Marktplatz

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Rothenbacher,

ich möchte hiermit einen Stadtratsantrag zur Diskussion und Rücknahme des Hundeverbots auf dem Wochenmarkt am Marktplatz einreichen.

Es ist offensichtlich geworden, dass die aktuelle Regelung, die das Mitbringen von Hunden auf den Wochenmarkt untersagt, zu Unzufriedenheit bei verschiedenen Bevölkerungsgruppen führt. Dieses Verbot, das zu Corona-Zeiten eingeführt wurde, stößt auf breites Unverständnis.

Marktleute haben sich auf Nachfrage gegen dieses Verbot ausgesprochen, da es zu einer Verringerung der Kundenfrequenz und letztendlich zu Umsatzeinbußen führt. Memmingen ist wohl die einzige Stadt in der Region mit einem Hundeverbot auf dem Wochenmarkt und hat wieder eine unnötige Regel mehr.

Viele Hundebesitzer meiden die Innenstadt nun gänzlich, da sie ihre Vierbeiner nicht mitbringen dürfen und die Strafe bei einem Verstoß völlig überzogen ist. Dies hat einen negativen Einfluss auf die Vielfalt und Attraktivität unserer Innenstadt, was letztendlich allen Beteiligten schadet.

Es ist wichtig zu betonen, dass es Möglichkeiten gibt, die Interessen aller Beteiligten zu berücksichtigen. Eine Lösung könnte beispielsweise darin bestehen, klar definierte Regeln für das Mitbringen von Hunden auf den Markt einzuführen, die die Sicherheit und Hygiene gewährleisten. Dazu gehört die Leinenpflicht und z.B. das verpflichtende Mitführen von Kotbeuteln.

Ich beantrage daher eine Prüfung der derzeitigen Regelung vorzunehmen und gemeinsam mit den betroffenen Parteien eine Lösung zu finden, die sowohl den Interessen der Marktleute als auch der Hundebesitzer gerecht wird.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung in dieser Angelegenheit.

Mit freundlichen Grüßen,

Michael Rampp
stv. Fraktionsvorsitzender ÖDP